

Hommage à Jean-Pierre Leroy

Par Christophe NOISETTE

Publié le 01/11/2018

Jean-Pierre Leroy, paysan et syndicaliste à la Confédération paysanne, vient de nous quitter. Il a été l'un des membres fondateurs d'Inf'OGM, et membre du Conseil d'administration pendant plusieurs années. Il nous a aidé à structurer Inf'OGM sur des bonnes bases, celle d'une plateforme de concertation entre tous les acteurs engagés. Jean-Pierre était aussi discret que déterminé et quand il prenait la parole, il apportait toujours du fond. Merci Jean-Pierre.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/hommage-a-jean-pierre-leroy/